

COMMUNIQUE DE PRESSE

APRES LE DRAME DU LYCEE DE TRAPPES

La FSU s'incline devant le collègue décédé d'une crise cardiaque alors qu'il tentait d'éteindre un feu de voiture et assure sa famille de son total soutien et de son entière sympathie. Elle exprime sa solidarité avec les personnels et les élèves du lycée de Trappes.

Les actes de violence sont inacceptables. Un tel drame montre que le recours à l'état d'urgence ne constitue pas une solution. C'est à l'urgence sociale qu'il importe de répondre au plus vite.

Il faut que l'ensemble des services publics puisse jouer leur rôle dans cette situation.

Il est grand temps de prendre en compte la situation que vivent les personnels d'un certain nombre d'établissements confrontés sans soutien à de multiples difficultés. Il importe de leur donner au plus vite les moyens de travailler dans de bonnes conditions et d'assurer la réussite de tous.

La FSU attend du gouvernement, et notamment du Ministre de l'Education Nationale, qu'il prenne la mesure de la situation et réponde sans attendre à ces revendications.

Paris, le 21 novembre 2005